

**「高校生ものづくりコンテスト
 電気工事部門」県大会出場！**

10月17日（木）、大崎高等技術専門校において開催された「高校生ものづくりコンテスト宮城県大会 電気工事部門」に、本校代表として電気科2年の白戸胤至さんと同1年の小野藤香さんが出場しました。

電気工事部門は、140分の制限時間内に課題作品を完成させる必要があり、高度な技術と知識が求められます。2名とも電気科の先生方の指導や支援を受けながら、大会前日まで多くの時間を割いて練習を重ねてきました。当日は練習の成果を十分に発揮し、しっかりと集中して課題に取り組みました。

2年生の白戸さんは、昨年出場した経験を生かし、昨年よりも順位を上げての**6位**となりました。小野さんも「**奨励賞**」を受賞し、貴重な経験となったようです。



「生活体験発表」県大会に出場！

10月12日（土）、貞山高等学校体育館で開催された生活体験発表宮城県大会に、本校代表として電気科2年の川嶋朱雀さんが出場しました。

県内の各定時制通信制高校から15名の代表生徒が集まり、学校生活を中心とした自らの体験に基づく思いや考え、将来への決意などを心をこめて発表しました。本校代表の川嶋さんは、アルバイトの経験から学んだことと自らの成長について、多くの生徒・保護者・教員の前で堂々と発表しました。



【川嶋さんの感想】

まず、応援してくれた皆さん本当にありがとうございました。私は学校生活で「県大会」というものに出たことがなく、初めての経験でした。そんな私でも先生方や友達の

サポートがあり、本番ではとても上手く話せました。入賞は出来ませんでした。大勢の前で話をするととてもよい経験になりました。もし、次に出る機会があれば入賞したいと思いました。



「防災講話」

10月4日（金）に、本校電気科教諭・岡田卓也先生を講師として「防災講話」が行われました。阪神淡路大震災の被災体験や東日本大震災をはじめとした全国の被災地でのボランティア活動の経験にもとづき、防災への準備や心がまえ、被災者支援の実態などについてわかりやすくお話いただきました。

途中にボランティアに関するクイズもあるなど、防災について楽しく学ぶことができました。



「交通安全教室」

10月12日（金）「交通安全教室」が行われました。日本損害保険協会・小田川 斉 様を講師として、自転車の安全な運転や事故の危険性、事故を起こしたときの賠償などについてお話いただきました。日没の時間も早くなり、自転車で通学する生徒も多い中、生徒達は真剣に聞き、交通安全について改めて意識を高めていました。また、講話後には生徒を代表し、交通安全委員のF3山川さんが「交通安全宣言」を読み上げました。「交通事故0の宮二工」を合い言葉に、事故には絶対に遭わないよう心がけましょう！



11月の行事予定

- 1日(金) 第2回進路講話
- 3日(日) 文化の日/4日(月) 振替休日
- 8日(金) 生徒会役員選挙
- 12日(火) 学校見学会
- 15日(金) 計算技術検定
- 17日(日) 危険物取扱者試験
- 22日(金) 生徒会役員認証式
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) SC来校日



※気温の上下差が大きかった秋も足早に過ぎ、冬の足音が聞こえてくる季節となりました。10月は定期考査や行事などが続き、宮二工生徒は様々な経験をすることができました。今年も残り2ヶ月、晩秋の日々を令和6年を締めくくる気持ちで前向きに過ごしていきましょう。◇学校ホームページはこちら⇒

